

P R E S E N T A C I O N

La amplitud y diversidad de problemas que surgen del sistema educativo nacional ejercen una poderosa influencia sobre las políticas que se formulan en esa materia. El documento que integra la presente entrega de los cuadernos Praxis que edita el Instituto, reproduce la conferencia pronunciada por uno de los más destacados conocedores de la problemática educativa nacional, a propósito del desarrollo reciente, jurídico, político e institucional, de la educación superior en México.

Es bien sabido que el volumen de acceso, el grado de excelencia académica y la amplitud de la educación superior son factores particularmente relevantes para estimar las potencialidades que puede alcanzar el proceso de desarrollo a través de los recursos humanos. La formación —no sólo capacitación— de éstos es algo que resulta insustituible si se quiere organizar un proceso de desarrollo sólidamente fundamentado sobre bases de identidad nacional plena.

Así, es de la mayor relevancia para el Instituto la publicación de un texto útil como resultado de la investigación institucional y valioso como testimonio.

Luis García Cárdenas